

Medio	Revista Mensaje
Fecha	11-10-2013
Mención	Mesas Hurtadianas: Propuestas sobre Tareas Sociales. Mesas Realizadas por la UAH.

MESAS HURTADIANAS: PROPUESTAS SOBRE TAREAS SOCIALES

Diversas instituciones y obras sociales de la Compañía de Jesús elaboraron una serie de propuestas contenidas en las “Mesas Hurtadianas 2013” sobre Pueblo Mapuche, Migrantes y Pobreza Multidimensional, y las entregaron a los comandos de las candidaturas presidenciales. Según expresó Orlando Contreras, S.J., quien estuvo a cargo de la apertura del encuentro en el Santuario del Padre Hurtado, los tres temas abordados “son parte de un proceso de reflexión que hemos iniciado y pretendemos profundizar; nos anima generar una reflexión y deliberación constructiva en la sociedad para abordar en profundidad estos desafíos sociales”.

Desde enero las “Mesas Hurtadianas” comenzaron su trabajo a través de tres comisiones que trataron los temas y que estuvieron compuestas por académicos de la Universidad Alberto Hurtado, profesionales y jesuitas de las obras sociales insertas en estas realidades. El resultado fue un documento con propuestas para nuevas políticas públicas en la materia. Entre las propuestas sobre Pueblo Mapuche presentadas por Juan Ignacio Latorre, Director del Centro de Reflexión y Acción Social (CREAS) de la Universidad Alberto Hurtado, se mencionó un nuevo marco político-institucional entre la relación del Estado de Chile y el Pueblo Mapuche. “A la vez, solicitamos una restitución territorial



que debe delegar parte de sus funciones públicas a un régimen de autonomía política regional por lo que también planteamos la creación de una Región Autónoma de la Araucanía”, declaró. En pobreza, Francisca Gallegos, Directora del Observatorio Social de la Universidad Alberto Hurtado, expresó que se estimó “necesario avanzar en la generación de metodologías de medición que sean sensibles a la multidimensionalidad de la pobreza”. En cuanto a una política pública orientada a la inmigración en Chile presentada por Betania Ávalos, de la Fundación Ciudadano Global, se indicó que la comisión “solicita considerar la igualdad de trato en una sociedad libre y plural, así como fomentar la igualdad de oportunidades y reconocer el pluralismo”.

Más información en www.padrealbertohurtado.cl.